

[Traduction du texte reproduit en dernière page]

Rapports et avis de Candace concernant le président Emmanuel Macron et Brigitte Macron
Le 16 janvier 2025

Questions préalables à un entretien juste et équilibré.

Puisque que les Macron contestent la teneur des reportages et des opinions de Candace [Owens], nous aimerions leur donner l'occasion de présenter leurs biographies et de dissiper les « rumeurs » qui circulent dans la presse à leur sujet. À ce titre, nous proposons n'importe quelle date et heure au cours des mois de janvier, février et mars 2025 pour la tenue d'une entrevue entre Candace et vos clients. Candace, son producteur et un vidéaste se rendront en Europe et fourniront un traducteur et un studio dans lequel les Macron pourront répondre à des questions. Comme vous le savez, le premier recours pour un plaignant en diffamation est la mitigation, en « utilisant les opportunités disponibles pour contredire le mensonge ou corriger l'erreur et ainsi minimiser son impact négatif sur la réputation » (Gertz 418 U.S. at 344).

Nous ouvrons, par la présente, une telle opportunité.

Pour faciliter ce futur entretien, nous vous proposons à l'avance les questions suivantes :

1. Pourquoi les Macron refusent-ils de poursuivre Xavier Poussard ? Il est pourtant le premier journaliste qui a publié, dans « Faits et Documents », le récit qui affirmait que Brigitte Macron avait transitionné d'homme à femme.
2. Brigitte Macron est-elle née biologiquement de sexe masculin ou a-t-elle vécu en tant qu'homme à un moment donné de sa vie ?
3. L'homme que vous avez désigné sur des vidéos prises lors des investitures du président Macron en 2017 et 2022 est-il le même individu que celui représenté à l'extrême gauche sur la photo de la famille Trogneux d'Amiens ?
4. La fillette représentée sur la photo de communion qui daterait de 1963 est-elle la Brigitte Macron actuellement mariée au président Macron ?
5. Brigitte Macron a-t-elle jamais utilisé le nom de « Véronique » ?
6. Pouvez-vous identifier chaque enfant sur la photo de famille d'Amiens, et indiquer leurs lieux de résidence actuels ?
7. Brigitte Macron a-t-elle physiquement donné naissance à trois enfants ?
8. Brigitte Macron est -elle la même personne que celle représentée sur la photo du mariage Auzière[-Trogneux de 1974] ?
9. Brigitte Macron a-t-elle eu une relation avec Mme Véronique Dreux ?
10. Pourriez-vous s'il vous plaît fournir des photographies de Brigitte Macron dans les années 1970 ?
11. Pourriez-vous fournir des photos de Jean-Michel Trogneux et de Brigitte Trogneux, de préférence ensemble, à l'époque où ils étaient scolarisés ?
12. Quand Brigitte Macron a-t-elle rencontré le président Macron pour la première fois, et dans quelles circonstances ?
13. Quels étaient leurs âges respectifs lorsqu'ils se sont rencontrés ?
14. Le couple Macron a-t-il eu une relation physique intime avant que Emmanuel Macron n'ait 18 ans, et si oui, à quel âge cette relation a-t-elle commencé ?

15. Vos clients ont-ils tenté de corriger la version française de la page Wikipédia « Brigitte Macron », au passage qui dit : « La différence d'âge (de plus de vingt-quatre ans) entre les deux amants provoque un scandale dans la famille Trogneux, d'autant que leur relation pourrait tomber sous le coup de l'article 227-27 du Code pénal, qui consacre le délit d'atteinte sexuelle sur mineur, et qui dispose aujourd'hui qu'un enseignant qui a des relations sexuelles avec un élève mineur âgé de plus de 15 ans encourt jusqu'à trois ans de prison » ? https://fr.wikipedia.org/wiki/Brigitte_Macron
16. Vos clients ont-ils engagé une action en justice contre le lobby international de la pédophilie et de l'émancipation des enfants (International Pedophile and Child Emancipations lobby), qui cite la relation du couple Macron, dans sa publication « Positive Memories », dans le cadre d'une liste de « relations amoureuses positives avec des enfants » ?
17. Vos clients ont-ils intenté une action en justice contre Paris Match, qui a publié (le 14 avril 2016) dans un article : « un jour, dans le cœur de (Brigitte Macron), tout change secrètement. Elle assiste à la pièce de Milan Kundera « Jacques et son maître », dont l'un des élèves de 3ème, Emmanuel Macron, est le héros. Il a déjà son œil d'aigle ».
18. Vos clients ont-ils intenté une action en justice contre la journaliste de "Vanity Fair (Condé Nast)" Sylvie Bommel, pour avoir écrit : « Pendant la campagne présidentielle, lorsqu'il a fallu apporter quelques précisions sur les circonstances de leur rencontre, le couple Macron a tout fait pour que les mots fatals de « viol selon la loi » ne soient jamais prononcés » ?
19. Vos clients ont-ils engagé une action en justice contre le magazine russe cité dans votre lettre, « Komsomolskaya Pravda », qui affirmait en 2017 que le président Macron était un homosexuel et un psychopathe ?
20. Pouvez-vous s'il vous plaît fournir des faits et d'autres photographies de la personne que vous prétendez être « Jean-Michel [Trogneux] », apparaissant sur les vidéos des cérémonies des investitures en 2017 et 2022 ? Dans la mesure où nous ne disposons que des actes d'état civil de Brigitte et de Jean-Michel Trogneux, pourriez-vous s'il vous plaît nous envoyer des copies de documents d'identité, contenant leurs photographies et leurs noms ?
21. Vous évoquez dans votre lettre une usurpation d'identité, qui concerne une confusion entre des photographies qui semblent montrer deux personnes distinctes utilisant l'identité de Brigitte Trogneux. En vertu de la loi française sur l'état civil, cela est interdit. À ce titre, pourriez-vous s'il vous plaît fournir des photographies historiques ou d'archives de Brigitte Macron avec son premier mari André Auziere et leurs enfants ?

Nous vous prions instamment de répondre à cette lettre au plus tard le 23 janvier 2025, afin que nous puissions prendre les dispositions nécessaires pour organiser une entrevue avec le couple Macron. Nous réservons tous les droits, revendications et recours de nos clients. Cette lettre ne contient pas un récit complet des faits constitutifs de cette affaire.

Sincèrement.

[18 : la citation originale de Sylvie Bommel est "les époux Macron ont tout fait pour que les trois mots fatals "détournement de mineur" ne soient jamais prononcés"]

Because the Macrons dispute the substance of Candace's reporting and opinions, we would like to provide them with the opportunity to present their stories and clear up any "rumors" in the press. As such, we offer any date and time during the months of January, February, and March of 2025 for an interview between Candace and your clients. Candace, her producer, and a videographer will fly to Europe and arrange for a translator and studio in which the Macrons can answer questions. As you know, the first remedy for a defamation plaintiff is mitigation by "using available opportunities to contradict the lie or correct the error and thereby to minimize its adverse impact on reputation." *Gertz*, 418 U.S. at 344. We are providing such an opportunity.

To facilitate this interview, we offer the following questions in advance:

1. Why do the Macrons refuse to sue Xavier Poussard? He is the initial journalist who published the story in *Faits Et Documents* which asserted Brigitte Macron transitioned from a man.
2. Was Brigitte Macron born a biological male, or did she live as a male at any point in her life?
3. Is the man you showed at President Macron's "Investitures" in 2017 and 2022 the same individual pictured on the far left in the Trogneux family photograph from Amiens?
4. Is the little girl pictured in the communion photograph allegedly from 1963 the Brigitte Macron that is currently married to President Macron?
5. Did Brigitte Macron ever use the name, "Veronique"?
6. Can you identify each child in the Amiens family photograph and their current whereabouts?
7. Did Brigitte Macron physically give birth to three children?
8. Is Brigitte Macron the same person pictured in the Auziere wedding photo?

9. Did Brigitte Macron ever have a relationship with Veronique Dreux?
10. Would you please provide photographs of Brigitte Macron in the 1970s?
11. Could you provide school photographs of Jean Michael Trogneux and Brigitte Trogneux, preferably together?
12. When did Brigitte Macron first meet President Macron and under what circumstances?
13. What were their respective ages when they met?
14. Did the Macrons have an intimate physical relationship before President Macron turned 18, and if so, at what age did the relationship begin?
15. Have your clients attempted to correct the French version of the Wikipedia page, "Brigitte Macron," where it states: "The age difference (of more than twenty-four years) between the two lovers causes a scandal in the Trogneux family, especially since their relationship could fall under the scope of article 227-27 of the Penal Code, which establishes the offense of sexual assault on a minor, and which currently provides that a teacher who has sexual relations with a minor student aged over 15 years old [up to age eighteen when they reach majority] faces up to three years in prison." https://fr.wikipedia.org/wiki/Brigitte_Macron;
16. Have your clients initiated legal action against the International Pedophile and Child Emancipation lobby, which cites the Macrons' relationship in its publication *Positive Memories* on a list of "positive loving relationships with children"?
17. Have your clients initiated legal action against Paris Match (April 14, 2016), which published a story stating, "one day, in [Brigitte Macron's] heart, everything secretly changes. She attends Milan Kundera's play *Jacques et son maître*, in which one of the ninth-graders, Emmanuel Macron, is the hero. He's already got his eagle eye."
18. Have your clients initiated legal action against Vanity Fair (Condé Nast) journalist Sylvie Bommel for writing: "During the presidential campaign, when it was necessary to provide some details about the circumstances of their encounter, the Macron couple did everything they could to ensure that the fatal words 'statutory rape' would never be uttered"?
19. Have your clients initiated legal action against the Russian magazine cited in your letter, *Kosmoslovskaya Pravda*, which stated in 2017 that President Macron is gay and a psychopath?
20. Can you please provide facts about, and other photographs of, the individual you claim is "Jean-Michel" at the "Investitures" event in 2017 and 2022? Because we only have the civil records of Brigitte and Jean-Michel Trogneux, could you please send us copies of any identity cards containing their photographs and names?
21. You reference identity theft in your letter, which concerns confusion over photographs that seem to depict two separate people using the identity of Brigitte Trogneux. Under France's Civil Status Act, that is prohibited. As such, could you please provide historical or archival photographs of Brigitte Macron with her first husband André Auzière and their children?

We urge you to respond to this letter on or before January 23, 2025, so we can make arrangements to schedule an interview with the Macrons. We reserve all our client's rights, claims, and remedies. This letter does not contain a full recitation of the facts underlying this matter.